

**■ SAINT-EMILION -  
POMEROL - FRONSAC**  
**7ème Route  
des vins en Chine**



Les vins de Saint-Emilion – Pomerol – Fronsac sont partis à la rencontre des professionnels du vin dans 5 villes en Chine à l'occasion de leur 7ème Route des Vins du 16 au 20 novembre 2015.

Jean-François Quenin de l'Union des syndicats Saint-Emilion, Pomerol, Fronsac et propriétaire du château de Pressac (Saint-Emilion grand cru classé), a représenté les vins du groupe dans 5 villes de Chine (Pékin, Shanghai, Chengdu, Shangsha, Fuzhou), accompagné d'une délégation de 4 personnes dont Philippe Hermouet (Clos du Roy, Fronsac), Françoise Lannoye (château Lanbersac, Puisseguin Saint-Emilion), Loïc Maillet (directeur associé de La Vintage Company) et Olivier Fleury (président de l'Union Viticole de Gascogne).

L'occasion de faire découvrir les vins des 10 appellations lors de masterclasses dans chaque ville : ce sont plus de 700 personnes très attentives et curieuses d'en apprendre plus sur les vins de Saint-Emilion – Pomerol – Fronsac qui ont pu assister aux séminaires. La délégation a ainsi pu constater le niveau de connaissances croissant des participants au travers des questions très pointues qui leur ont été posées autour du réchauffement climatique, des techniques de vinifications et de la commercialisation des vins en Chine. 900 personnes ont ensuite découvert de nombreux crus lors des dégustations proposées par les distributeurs locaux dans chaque ville.